

# Danramil 0804/01 Magetan Bersama Forkopimca Hadiri Sosialisasi dan Persiapan Natal dan Tahun Baru 2025

Raditya - [MAGETAN.WARTAMILITER.COM](http://MAGETAN.WARTAMILITER.COM)

Dec 20, 2024 - 09:04



Danramil 0804/01 Magetan Bersama Forkopimca Hadiri Sosialisasi dan Persiapan Natal dan Tahun Baru 2025

**Magetan.** - Komandan Koramil Tipe B 0804/01 Magetan jajaran Kodim 0804/Magetan Kapten Arm Khoirudin bersama Forkopimca Magetan menghadiri pelaksanaan kegiatan Sosialisasi dan Persiapan Natal dan Tahun Baru 2025

serta Rapat Koordinasi Monitoring Evaluasi Kegiatan Tahun 2024 Kel. Sukowinangun bertempat di balai Kel. Sukowinangun Jl. Kunthi No. 01 Kel. Sukowinangun Kecamatan Magetan Kabupaten Magetan. Jumat (20-12-2024)



Kegiatan Sosialisasi dan Persiapan Natal dan Tahun Baru 2025 serta Rapat Koordinasi Monitoring Evaluasi Kegiatan Tahun 2024 Kel. Sukowinangun tersebut dihadiri oleh Camat Magetan Yudo Wahyono, S.Sos, M.Si, Danrami Tipe 0804/01 Magetan Kapten Arm Khoirudin, Kapolsek Magetan Akp Ika Wardani, S.H, Kakel Sukowinangun Agus Dwi Ariyanto, S.Sos, Ketua LPM Kel. Sukowinangun Drs. Sugiyanto, Babinsa Kel. Sukowinangun Sertu Nanang Nurdianto, Bhabinkamtibmas Kel. Sukowinangun Aipda Jumadi, Ketua RW se Kel. Sukowinangun, Ketua RT se Kel. Sukowinangun.



Danramil Tipe B 0804/01 Magetan menegaskan komitmennya untuk menciptakan suasana aman selama perayaan, dengan langkah strategis di lokasi rawan, peningkatan patroli, serta koordinasi dengan Polsek Magetan. "Keamanan Natal dan Tahun Baru adalah tanggung jawab bersama. Sinergi semua pihak sangat penting untuk menciptakan suasana kondusif," ujar Kapten Arm Khoirudin.

Masukan dari peserta, termasuk kebutuhan pengamanan di gereja dan lokasi perayaan malam Tahun Baru, direspons positif. Kapolsek Magetan dan Camat Magetan juga menekankan pentingnya koordinasi lintas instansi untuk menjaga ketertiban wilayah.

Rapat yang berlangsung berjalan lancar dan menghasilkan langkah konkret untuk mendukung keamanan dan kenyamanan warga selama perayaan. "Dengan kerja sama, Natal dan Tahun Baru di Kelapa Gading akan berjalan damai dan aman," tutup Kapten Arm Khoirudin.(R 01)